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権利擁護部会 報告書 

会議名 第２回 権利擁護部会 

開催日時 令和 4 年 10 月 14 日（木）10 時～12 時 

開催場所 板橋区役所 北館９階 大会議室 B 

出席者数 12 名 傍聴者数 ２名 

 

 

報告事項（３件） 

議題名 板橋区における障がい者虐待の通報等受付状況 

概要 

令和４年度の障がい者虐待に関する通報件数、通報・相談事例概要を報告。 

 （令和４年９月末日の数値を報告） 

虐待認定以外のケースについての対応状況を報告。 

主な意見 ・関係者の人の中にも、少しずつ通報をしてくれる人が増えている。 

今後の 
方向性 

引き続き当部会で、虐待の通報状況について、報告していく。 

 

議題名 障害者差別解消法セミナーの進捗状況について 

概要 令和４年度障害者差別解消法セミナーの進捗状況について報告した。 

主な意見 
質問/回答 

・周知方法に関して、自治体の回覧版は活用するのか。 

→回覧板については予定していないが、配る枚数等に余裕があれば、回覧についても

検討していきたい。 

・視聴する環境が整っていない人への詳細を、ホームページに載せれないのか。 

→区のホームページと、障がい者福祉センターに掲載を予定している。 

・動画の視聴会は録画配信なのか。 

→全て録画のものを配信していく予定。 

・回覧板は、人によって見るところが違うと思う。広報活動については、様々な工夫

を加えて周知してもらいたい。 

今後の 

方向性 
引き続き当部会で、差別解消法セミナー実施について検討を行い、報告していく。 

 

議題名 事例勉強会の報告と今後の流れについて 

概要 
事例勉強会の実施について第 1 回の実施報告と、第 2 回の日程候補日等を共有した。 

※12 月 20 日 第２回 事例勉強会を実施。 
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主な意見 

・時間設定について、長めに設定できるのであれば長めに設定してほしい。 

・それぞれの立場がある中で、少し発言には硬さも感じたが、とても勉強になった。 

・今後の発展として、勉強会で話したものを地域課題としてとらえて、部会などに上げ

ていけたら、次のステップに繋げていけると思う。 

今後の 

方向性 

事例勉強会で検討した内容や参加者の感想・結果を踏まえ、第 2 回事例勉強会を行い、

第３回権利擁護部会でも実施報告していく。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

3 

 

令和４年度 第３回 自立支援協議会 

令和５年３月 27 日（月）  資料 1-6 

会議名 第３回 権利擁護部会 

開催日時 令和５月 1 月 30 日（月）10 時～12 時 

開催場所 板橋区役所 北館９階 大会議室 B 

出席者数 15 名 傍聴者数 ４名 

 

 

報告事項（４件） 

議題名 板橋区における障がい者虐待の通報等受付状況 

概要 

令和４年度の障がい者虐待に関する通報件数、通報・相談事例概要を報告。 

 （令和４年 12 月末日の数値を報告） 

虐待認定以外のケースについての対応状況を報告。 

主な意見/
回答 

・虐待認定以外のケースのところで、施設従事者に対して、もう少し掘り下げて指導し

てはいいのではないか。 

→個別にすべて深く関わるのは、対応が難しい部分がある。その中で、通所関係の施設

の連絡会等で、事例を用いながら、もう一歩踏み込んだ対応を、みんなで考えること

はとても重要だと思った。 

今後の 
方向性 

引き続き当部会で、虐待の通報状況について、報告していく。 

 

 

議題名 障害者差別解消法セミナーの実施報告 

概要 令和４年度障害者差別解消法セミナー実施について報告をした。 

主な意見 

質問/回答 

・アンケートの回答場所がどこにあるかわからなかった。回答を増やすためにも、動画

が終わってそのまま URL をクリックして、回答できる形にしてほしい。 

・今回、障がい当事者のインタビュー動画は、とても貴重でいいと思った。その中で、

障がい者の生活の一部が見えるような、動画を入れてみてもいいのではないか。 

・区民の方にどこまで届くかが課題。現在は、一般の区民の方というよりかは、福祉関

係者の視聴がほとんどだと思う。今後、検討内容等、動画の提供の仕方についても考

えていくべきだと改めて思った。 

・動画はこの期間でしか見られないのか。 

→今は配信期間を区切っているので、アクセスしても視聴できない状況。今後、既存の

動画を継続してみられるように、活用方法を検討していく。 

今後の 

方向性 
引き続き、セミナーについて動画の活用の仕方や、周知方法等を報告していく。 

 

議題名 令和 4 年度第 2 回事例勉強会の実施報告 



 

4 

 

令和４年度 第３回 自立支援協議会 

令和５年３月 27 日（月）  資料 1-6 

概要 
第 2 回事例勉強会の実施について、実施内容等を報告した。 

※12 月 20 日 第２回 事例勉強会を実施。 

主な意見 
・虐待等について、区内の三警察署と情報を共有してはどうか。警察の意見もとても参

考になる。 

今後の 

方向性 

・来期以降も継続的に、事例勉強会を実施し、各事業所の事例も用いて、支援方法の情

報共有を行っていく。 

 

 

議題名 
板橋区成年後見制度利用促進基本計画に基づく地域連携ネットワーク構築の実施状況

について 

概要 
板橋区成年後見制度利用促進基本計画に基づく地域連携ネットワーク構築の実施状況

について報告をした。 

今後の 

方向性 
引き続き当部会で、進捗があれば報告していく。 

 

 

 


